
Pièces 3 Pièces

Référence 85065201

Prix 890 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Au premier étage par ascenseur, au calme sur cour, charmant trois pièces offrant

un  plan  en  étoile  ouvrant  sur  une  superbe  terrasse  de  50m².  Ce  bien  issu  d'une

construction récente se compose comme suit  :  une pièce de réception de 40 m²

offrant  un  espace  salon  salle  à  manger  avec  sa  cuisine  ouverte  aménagé

entièrement équipé, de deux chambres dont une avec dressing, et d'une salle de

bains avec baignoire, douche et toilettes. Plan optimisé sans perte d'espace, belles

prestations  et  terrasse  bordant  l'intégralité  de  l'appartement  pour  ce  bien  clair  et

calme. Honoraires à la charge du vendeur - ...

Charming 2-bed apartment with a radial  layout opening onto a superb 50m² (538

sq  ft)  terrace.  Situated  on  the  first  floor  with  lift  access  and  overlooking  a  quiet

courtyard.  This  property  which  is  part  of  a  new  programme  dating  from  2018

comprises: a 40m² (431 sq ft) reception room offering a living/dining area with fully

equipped  open  kitchen,  two  bedrooms,  one  of  which  has  a  wardrobe,  and  a

bathroom  with  bath,  shower  and  toilet.  Optimised  layout  with  no  wasted  space,

great  amenities and terrace surrounding the entire apartment,  which is  both quiet

and bright. Fees payable by the seller - ...

BARNES MARTYRS
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